

Luzmela 5 de septiembre de 1934.

Señorita Angélica Palma.

Mi querida amiga: Hace dias recibi tu carta, y ayer el hermoso libro que dedicas a tu padre y que voy a leer con el mayor en tusiasmo, pero no quiero demorar el acusarte recibo de este envio que tanto te agradezco y al mismo tiempo contestar a tu carta, reconocida tambien de antemano a las atenciones con que me brindais y sobre todo a vuestra buena amistad que es lo que más estimo.

Todas las noticias de Madrid, y de las personas que nos interesan voy a tener la alegria de dartelas personalmente y por esto es mi carta muy breve. No sé aun cuando embarcaré, no tengo preparado mi viaje y como desde Madrid me apremian para ponerse de acuerdo con migo en todo lo que a esto se refiere, He prometido al Jefe del Gobierno que regresare en estos dias y para el diez pienso estar otra vez en Goya.

Saludos de toda mi gente, Abrazos a tus hermanas y para ti de tu amiga y compañera, muy cariñosamente,

Cuanto vamos a charlar jeh?